



La elección de jueces y magistrados tendrá un costo de 14 mil millones de pesos, que no es congruente con la austeridad que presume Movimiento Regeneración Nacional.”



DANTE DELGADO
LÍDER DE MC

VUELVE AL ACTIVISMO

Mi enfermedad está extirpada: Delgado

POR PEDRO TONANTZIN
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

CUERNAVACA.— Una semana después de que el líder de Movimiento Ciudadano Dante Delgado diera a conocer que había sido operado en el mes de agosto para extirpar un cáncer, acudió a Cuernavaca a tomar protesta a la nueva dirigente estatal, Jessica Ortega Cruz, y confirmó que ya está sano y realiza una gira por varios estados.

Tras pronunciar un discurso por más de 30 minutos, sin cubrebocas, y visiblemente motivado, habló claro y fuerte, “dicen que estoy enfermo, pero cuando uno tiene una enfermedad, hay que extirparla, en mi caso está extirpada y vamos a llevar a adelante un proyecto claro de profunda transformación para el país”.

Incluso dijo que no sólo visitaría Morelos, sino también incluía su gira el Estado

de Nuevo León y de paso criticó que “en todos los casos fuimos maltratados por los órganos electorales, nacionales y regionales, de que sirve que hoy quieran reconocer a Movimiento Ciudadano el 11.6% de la votación nacional efectiva... para que nos den más prerrogativas, cuando absurda e ilegalmente nos han quitado más de 20 diputados federales y nos han quitado 9 senadores”.

Adelantó que Movimiento Ciudadano tendrá un fuerte crecimiento en la elección intermedia del 2027, y pidió a sus dirigentes estatales no ser “serviles o indignos con el poder público o con Morena van a avanzar, pero no los conocen por falta de experiencia”, ese será el camino fácil y les pidió crear sus propios cuadros, para lograr triunfos sólidos y recibir a la ciudadanía que quiera un cambio.